

El Ayuntamiento de Ermua invierte 90.000 euros en ayudas a la hostelería

El plazo para presentar las solicitudes del segundo plan de subvenciones municipales concluye el viernes 22 de octubre

AINHOA LASUEN

ERMUA. El Ayuntamiento de Ermua relanza por segundo año consecutivo las ayudas extraordinarias para el sector hostelero del municipio. Para ello ha dispuesto una partida presupuestaria de 90.000 euros para minimizar el impacto que las medidas adoptadas ante el Covid-19 hayan podido tener en los establecimientos de hostelería locales.

Las ayudas están dirigidas a personas físicas, trabajadoras por cuenta propia o autónomas, o personas jurídicas y empresas con menos de 50 trabajadores, que sean titulares de negocios de hostelería en Ermua y se hayan visto afectadas por las medidas establecidas durante la pandemia.

El Ayuntamiento subvencionará con hasta 900 euros a cada establecimiento, para que puedan hacer frente a las dificultades ocasionadas por la situación de emergencia sanitaria.

La convocatoria para la solicitud de estas ayudas municipales está abierta hasta el 22 de octubre. Las personas interesadas que cumplan los requisitos establecidos en las bases deberán cumplimentar la solicitud por vías telemáticas, a través de la sede electrónica de la web municipal. Si la persona solicitante figura como persona física, podrá presentar la solicitud de forma presencial en la oficina Abiapuntu, de lunes a viernes de 8.00 a 15.00 horas.

Una vez recabada toda la in-



Imágenes de una concentración organizada por la hostelería ermuarra el año pasado. A. L.

formación el abono de la subvención se realizará en un único pago tras la concesión y aceptación de la misma.

Estas ayudas están enmarcadas dentro del segundo Plan Ermua Aurrera, cuyo objetivo es paliar las consecuencias económicas y sociales provocadas por la pandemia del Covid-19.

Las bases y los requisitos que se deben cumplir para acceder a las ayudas se pueden consultar

también en la web municipal.

Las personas o negocios beneficiados deben encontrarse al corriente en el cumplimiento de las obligaciones tributarias con el Ayuntamiento de Ermua, la Diputación Foral de Bizkaia y la Seguridad Social y en el pago de obligaciones de reintegro en materia de subvenciones.

Estas ayudas se otorgaron por primera vez el año pasado en Ermua, dentro del primer plan 'Er-

mua Aurrera' que aprobó la corporación municipal por unanimidad. El consistorio de Ermua aprobó las subvenciones a los establecimientos hosteleros de la localidad que se vieron obligados a cerrar durante el confinamiento, con la creación de una ayuda directa a los locales de hostelería de 900 euros.

También se han destinado entre 20 y 30 plazas de aparcamiento de las calles del municipio para que los 18 establecimientos de hostelería que no tenían terraza en Ermua pudieran disponer de al menos dos mesas y ocho sillas. Asimismo, durante estos dos últimos años el consistorio devuelve a los bares con terraza el cien por cien de la tasa municipal por ocupación de vía pública.

Estas ayudas están enmarcadas dentro del segundo Plan 'Ermua Aurrera' para paliar los daños de la pandemia

Es el segundo año consecutivo que se otorga esta ayuda de 900 euros a los establecimientos hosteleros locales

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINTZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

Benedetta	20.30
Chavalas	20.30
Mediterráneo	20.30

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre, s/n

El club del paro	20.30
------------------	-------

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*.
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*,

16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20* cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.

Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: 6.25, 6.40, 6.55 y de 7.30 a 21.30 cada hora.
Festivos: De 6.30 a 23.30 cada hora.

VITORIA-EIBAR

Laborables: 6.15, 7.00, 7.15, 7.45 y de 8.15 a 22.15 cada hora.
Festivos: De 6.15 a 22.15 cada hora

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 8.30

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE

Laborables: 15.00.
Sábados: 14.00
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 12.00 y 13.00.

ARRATE-EIBAR

Laborables: 15.30.
Sábados: 14.30
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 12.30 y 13.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora. Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Hoy se abren de nuevo al público el Centro Cívico y la pérgola de la calle San Pelayo

A. LASUEN

ERMUA. El Centro Cívico Miguel de Unamuno, de la Avenida de Gipuzkoa, y la pérgola acristalada de San Pelayo se abrirán hoy al público, tras finalizar la emergencia sanitaria. Así lo ha anunciado la concejala de Urbanismo, Rosa María Cid, ya que ambas instalaciones han permanecido cerradas durante los meses de pandemia para evitar la concentración de personas usuarias y evitar la transmisión del virus.

Previamente, en ambas instalaciones, se han realizado labores de limpieza y puesta a punto, tras meses cerradas y sin uso.

El Centro Cívico recuperará su actividad y podrá utilizarse por la ciudadanía todos los días de la semana, entre las 10.00 y las 21.00 horas.

En ambos lugares se deberá seguir utilizando la mascarilla obligatoria en interiores.

Además, la Mancomunidad Debabarrena habilitará para la próxima semana las máquinas expendedoras de bolsas gratuitas para los bio-residuos orgánicos destinados al contenedor marrón, que se encuentran en su interior. Darán servicio a partir del lunes 18 de octubre, una vez que lleven a cabo las labores de mantenimiento y configuración, pues han estado mucho tiempo desconectadas sin uso.

Durante los meses de pandemia las bolsas orgánicas se han distribuido a través de comercios colaboradores.

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Barandela (Ziriako Agirre, 4).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Ugarte (Ibarkurutze, 7).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Izpizua (Ibarkurutze kalea, 7).

Durangaldea



Foto: CTM Abadiño



El club cuenta con cuatro equipos en la Liga Escolar de Bizkaia. Foto: CTM Abadiño

niñas, los que disputan la Liga Escolar de Bizkaia. Además, en Primera División Nacional también compite uno de los impulsores del proyecto Kike Irineu junto a Javi García de Basauri y el nigeriano Casín, residente en Pamplona. Se trata de una categoría muy potente en las que los desplazamientos son frecuentes. De hecho, en febrero el equipo deberá viajar a Canarias para disputar su compromiso ligero y el pasado mes de septiembre Kike y Javi participaron en el campeonato de España de selecciones autonómicas celebrado en Ávila, donde la selección de Euskadi logró el tercer puesto.

Mención especial se merece también el trío que milita en primera División Vasca que está formado por Markel Arroyo, hijo de Primi, el abadiñarra Lier Arkarazo y Jokin de Francisco, vecino de Getxo que, a sus 58 años, sigue disfrutando de este deporte a gran nivel. Además, en Segunda División Vasca el conjunto abadiñarra cuenta con tres equipos en la competición, uno de ellos en categoría veteranos. "La mayoría son exjugadores de cuando estuvo antiguamente el club. Para ellos es bonito volver a practicar después de tantos años", reconocieron orgullosos desde la entidad abadiñarra.

Con jugadores de Abadiño, Berriz, Elorrio, Durango e incluso alguno de Lekeitio, el club entrena los lunes, miércoles y viernes en el frontón de Matiena. En horario de 17.00 a 19.00 horas, niños, jóvenes y adultos se dan cita en la instalación deportiva para practicar una modalidad minoritaria que vuelve a resurgir en la comarca. "A los que nos gusta el tenis de mesa es un orgullo haber recuperado el club y ver cómo la gente se anima a participar. Son jugadores que lo habían dejado hace años y nuevas generaciones que se quieren iniciar en este deporte; todo el mundo tiene cabida aquí y las puertas las tenemos abiertas de par en par", animaron desde la entidad deportiva. ●



Uno de los equipos de la Liga Escolar está formado solo por niñas. Foto: CTM Abadiño



Para algunas competiciones tienen que viajar fuera de Bizkaia. Foto: CTM Abadiño

Ermua abre el plazo para el concurso Beldur Barik

El Consistorio reconocerá los mejores trabajos locales en las tres categorías con 300 euros

ERMUA – El programa Beldur Barik, organizado por Emakunde, ha convocado un año más el concurso Actitud Beldur Barik Jarrera. El objetivo de este certamen es reconocer, valorar e impulsar cómo chicas y chicos se enfrentan a la actual situación de desigualdad de mujeres y hombres con actitudes y comportamientos basados en el respeto, la igualdad, libertad, autonomía, corresponsabilidad y el firme rechazo a la violencia sexista.

Las personas de entre 12 y 26 años empadronadas en Ermua podrán participar en el concurso general a la vez que en el certamen local. La Unidad de Igualdad del Ayuntamiento de Ermua premiará así las mejores propuestas a nivel local, con 300 euros al mejor trabajo en cada categoría: una para nacidos entre 2008 y 2009, otra para nacidos entre 2003 y 2007 y una tercera para los nacidos entre 1995 y 2002. – K. Doyle

Un taller para impulsar la cultura igualitaria

El Ayuntamiento de Ermua promueve un taller de seis horas el 1 y 2 de diciembre

ERMUA – La Escuela de Empoderamiento de Ermua ha organizado un taller dirigido a familias con el objetivo de sensibilizar a madres y padres sobre cómo influyen los juegos en el desarrollo de las y los más pequeños. ¿Hay juguetes sólo para niños o niñas? ¿Qué debemos tener en cuenta cuando compramos juguetes o juguetes?

La educadora y trabajadora social feminista Ester Escudero Espinalt, será la encargada de impartir y dinamizar este taller los próximos días 1 y 2 de diciembre de 10.00 a 13.00 horas.

Las inscripciones ya están abiertas y pueden realizarse en las dependencias de la Casa de la Mujer y en el teléfono en el número: 943 17 10 30. – K. Doyle